

Neues aus dem Gemeinderat

Neufahrn
Fraktion

SPD

Die SPD-Fraktion berichtet

Ausgabe 5/ September 2020

Ein „Green Campus“ für Neufahrn

- Ein **ökologisch** modellhafter und **technologisch** geprägter **Gewerbepark** mit hoher Arbeits- und Aufenthaltsqualität
- **Forschungs- und Entwicklungseinrichtungen** und zuarbeitende Firmen
- Viel Grün als **Erholungsraum** und Ausgleichfläche
- Langfristig etwa **3000 neue Arbeitsplätze**
- Versorgungsangebote

Das sind einige der Eckpunkte, die die „JOST ENERGY AG“ am 14. September dem Gemeinderat vorgestellt hat. Dieser einzigartige und innovative Gewerbepark soll auf einer Fläche von zwölf Hektar im Bereich südlich des Gewerbegebiets Römerweg an der A 92 entstehen. Bereits in früheren Jahren hatte es Anfragen zur gewerblichen Nutzung dieses Areals gegeben, der Gemeinderat hatte diese jedoch stets - aus verschiedenen Gründen - abgelehnt.

Und wie man sieht: Oft lohnt es sich, **Geduld** zu beweisen und zu warten, um eigene **Entwicklungsziele umzusetzen**.

Der Beschluss, einen derartigen Gewerbe-campus auszuweisen und ihn gemeinsam mit der JOST ENERGY AG zu entwickeln, fiel mit **19:6** Stimmen. **Wir als SPD-Fraktion begrüßen den Beschluss** und die Planung. Wir sehen darin eine erhebliche Aufwertung des Gewerbebestandsorts Neufahrn und halten insbesondere die nachhaltige Planungszielsetzung der JOST ENERGY AG für ein großes Plus!

*„Die Planungen zum „Green Campus“ - obwohl noch in einem sehr frühen Stadium - sehen **äußerst vielversprechend** aus. Die **Steuerungsmöglichkeiten** des Gemeinderats sind hier **enorm** und wir als SPD-Fraktion freuen uns darauf mit der JOST ENERGY AG zusammen an einer **nachhaltigen** und **ökologischen Entwicklung** unserer Gemeinde zu arbeiten. Neufahrn braucht dringend mehr Gewerbe - wenn es dann noch **hochwertige Arbeitsplätze** bietet wie der „Green Campus“ umso besser! Wir sind voll und ganz überzeugt.“*

Maximilian Heumann

Weitere Infos:

spdneufahrn.de



[@spdneufahrn](https://www.instagram.com/spdneufahrn)

Der Neufahrner Bürgerhaushalt: Ein Erfolgsmodell

In der Sitzung vom 14. September war es wieder soweit: Der Gemeinderat stimmte über die Top 10 der eingereichten Vorschläge zum Bürgerhaushalt 2020 ab.

Zuvor hatten die Bürger*innen das Wort: Sie kommentierten und bewerteten die eingegangenen Ideen und 189 Neufahrner*innen gaben anschließend ihre Stimmen ab.

Die finanziellen Mittel für sind bei 30 000 Euro gedeckelt.

Hier ein Überblick über die Maßnahmen, die entsprechend dem Beschluss des Gemeinderats umgesetzt werden:

1. Beschattung von Spielplätzen mit insgesamt 10 Bäumen (10.000€)
2. Spielplatz am Marktplatz (15.000€)
3. Errichtung eines Barfußpfads - Standort noch zu entscheiden (5.000€)

Der Bürgerhaushalt wurde auf Antrag der SPD-Fraktion beschlossen und heuer zum zweiten Mal durchgeführt.

Wir bedanken uns bei allen fürs Mitmachen und freuen uns auf die dritte Runde im nächsten Jahr!

*„Der Bürgerhaushalt ist in unseren Augen ein voller Erfolg - er schafft eine einfache Form der direkten Mitbestimmung aller Bürger*innen unserer Gemeinde. Dass nicht nur das Projekt als Ganzes von den Menschen angenommen wird, sondern dass auch die umgesetzten Anliegen der Bürger*innen unsere Gemeinde wirklich nach vorne bringen konnten wir bereits nach Umsetzung einiger Projekte aus 2019 sehen. In Kurz: Wir sind auf dem richtigen Weg!“*

Beate Frommhold-Buhl

Kommende Sitzungen

- 23.09.2020 Ausschuss für Personal,
Soziales und Kultur
- 30.09.2020 Ausschuss für Finanzen,
Liegenschaften und Wirtschaft
- 05.10.2020 Gemeinderat



**Sie haben Fragen, Wünsche, Anregungen?
Sprechen Sie uns an!**

Beate Frommhold-Buhl:

Maximilian Heumann:

Manuela Auinger:

sozial@referent.neufahrn.de

info@maximilian-heumann.de

sport@referent.neufahrn.de

Weitere Infos:

spdneufahrn.de



@spdneufahrn